

Cisma

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Quatrième édition du « bus découverte »

Pour le Cisma, la mise en place de la réforme du Bac Professionnel doit être synonyme pour la profession qu'il représente non pas d'une formation de moindre qualité mais, au contraire, d'une formation plus adaptée à ses besoins. Aussi, cette organisation professionnelle relance avec ses partenaires DLR et SEIMAT pour la quatrième année consécutive l'opération « Bus Découverte » destinée aux élèves de 4ème et de 3ème. Cette action qui permet à de jeunes collégiens de découvrir dans de bonnes conditions (binômes lycées/entreprises) des métiers d'avenir commence à porter ses fruits puisque le Cisma a noté une augmentation significative du nombre d'élèves dans les classes des lycées, centres de formation d'apprentis et maisons familiales et rurales disposant d'une section « Bac Pro Maintenance des matériels de travaux publics et de manutention ».